



“Se han creado más de 4.000 empleos directos, a través del Plan de Choque de la Junta, de los Planes de Acción Local por el Empleo; de los dos Fondos Estatales, del Plan de Barrios, del proyecto Urbanitas, etc”

Ayuntamiento hemos apoyado todas aquellas medidas que nos han venido de otras administraciones para generar empleo, ya que los ayuntamientos no tienen competencia directa sobre esta materia. Aún así, quisiera agradecer tanto a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha como al Gobierno de España las iniciativas que han promovido para la creación de empleo.

Como comentaba anterior-

“Estoy muy orgullosa del Plan de Barrios, y me da pena que haya quien lo negara durante mucho tiempo, generara dudas... pero el tiempo pone todo en su sitio”

mente, han sido más de 4.000 empleos directos creados a través del Plan de Choque de la

Junta, de los Planes de Acción Local por el Empleo; de los dos Fondos Estatales, del Plan de Barrios, del proyecto Urbanitas, etc.

■ Plan de Barrios

C.: Con el Plan de Barrios bastante avanzado, ¿en qué beneficios ha repercutido para la ciudad?

C.O.: Fue mi primer proyecto como alcaldesa de Albacete, con el compromiso del presidente de Castilla-La Mancha. Es un plan ambicioso, donde los vecinos y vecinas de Albacete, en un ejercicio responsable de ciudadanía, nos trasladaron que querían mejorar en sus barrios y pedían, con una inversión de 60 millones de euros. Es un Plan consensuado, que recoge la remodelación de todos los barrios, mejorando saneamiento, accesibilidad, pavimento, iluminación, jardines... y que en un momento de gran dificultad económica, genera empleo. Estoy muy orgullosa de este proyecto, y me da pena que haya quien lo negara durante mucho tiempo, generara dudas... pero el tiempo pone todo en su sitio, y ahora podemos comprobar cómo los barrios se van transformando, desde reformas integrales, cambios de acerado y alcantarillado, ornamentación, mobiliario urbano, etc.

■ Medio ambiente

C.: La defensa del medio ambiente es una de sus consignas en la gestión municipal. ¿Qué actuaciones se han realizado en esta materia?

C.O.: Esta situación económica ha dejado claro que necesitábamos un cambio del modelo productivo dirigiendo nuestra actividad económica hacia sec-

tores de actividad con valor añadido, las nuevas tecnologías, energías renovables o “limpias”, hacia la innovación e investigación, y en el caso de Albacete, hacia la biomedicina, robótica o aeronáutica, entre otras.

Los grandes cambios en el sistema productivo vienen de la mano de un compromiso firme y responsable con el medio ambiente, con el objetivo de cuidar y preservar nuestro entorno vital; tenemos el deber de dejar a nuestros hijos e hijas un mundo mejor que el que hemos recibido y para ello hay que ser responsables en el consumo, apostando por medidas de ahorro y eficiencia energética, en el desarrollo sostenible de las ciudades... Así, en Albacete apostamos por un modelo de ciudad sostenible y respetuosa con el medio ambiente, hemos ampliado en más de 40 kilómetros el carril bici, rebajamos las aceras para impulsar un modelo de movilidad sostenible, aprovechamos las cubiertas de los edificios públicos para generar energía limpia, apostamos por un transporte urbano colectivo de calidad, cuidamos y ampliamos nuestras zonas verdes... Son muchas las iniciativas que realizamos para mejorar nuestro entorno porque significa mejorar la calidad de vida de las personas. Este año, el Día Mundial de la Salud llevaba por lema 'Mil ciudades, mil vidas' y hablaba de fomentar el desarrollo sostenible con espacios para la convivencia dentro de las ciudades como garantía de salud y es, en esta línea, en la que venimos trabajando en los últimos años en el Ayuntamiento de Albacete.

C.: ¿Qué objetivos pretenden alcanzar con la puesta en marcha de la Ordenanza Cívica?

C.O.: Esta ordenanza es fruto de un trabajo consensuado de muchas organizaciones y personas, jóvenes, comerciantes, sindicatos, empresarios, vecinos, policía, administraciones, Foro de la Participación... Con ella pretendemos mejorar la convivencia y regular el uso de los espacios públicos, buscando un equilibrio, respetando el derecho al ocio de una parte de la ciudadanía y el derecho al descanso de otra parte de los veci-

sente para la ciudad y en esa línea es en la que estoy trabajando y seguiré haciéndolo.

■ Empleo

C.: El empleo es uno de los aspectos que más perjudicados están saliendo de la crisis económica. ¿Qué medidas se han puesto en marcha para paliarlo?

C.O.: La actual situación económica es global; desde el



“En Albacete apostamos por un modelo de ciudad sostenible y respetuosa con el medio ambiente, hemos ampliado en más de 40 kilómetros el carril bici, rebajamos las aceras para impulsar un modelo de movilidad sostenible...”